Subscribe

RSS 3



El año que acabamos de vivir ha sido turbulento y lleno de revelaciones que han causado un impacto en todo el mundo. En Finlandia tenemos un dicho: «Si alguien abre una

Queridos/as amigos/as:

ventana, puede que tengáis frío, pero si sois vosotros quienes abrís esa misma ventana, el aire fresco entrará en la habitación».

Me acuerdo mucho de vosotros/as y os deseo lo mejor en este nuevo año.

Me gustaría darle las gracias a Emaús Internacional, Emaús Francia y la Fundación Abbé Pierre por haber abierto esta ventana al mundo. Me siento totalmente agradecida y emocionada de formar parte de un movimiento que elige escuchar y creer a las víctimas. En lugar de guardar silencio, han arrojado luz a esos aspectos sombríos de nuestro fundador.

Este aire fresco nos alienta a encontrar el valor de defender a las víctimas más vulnerables de la violencia, en concreto a aquellas que se ven afectadas por la violencia de género, denunciando a su vez los errores y los abusos de poder. Os deseo un maravilloso año nuevo. Soñad con audacia y a lo grande; cread algo que no existiera antes de que lo hicierais. Que os amen y os aprecien y que contéis también con

personas a las que amar y apreciar. Pero sobre todo, espero que podamos hacer gala de nuestra sensatez siempre que sea necesario, ya que el mundo necesita encarecidamente más amabilidad y sensatez en estos momentos. Mis más sinceros saludos,

Carina Aaltonen

Índice

Presidenta de Emaús Europa

• Seguimiento de las revelaciones acerca de las agresiones cometidas por del Abbé Pierre

Ucrania

Emaús Europa organiza un encuentro en línea el

Palabras de Emaús

próximo 24 de febrero de 15:00 a 17:00 (hora francesa)

junto a Natalya, presidenta de Emaús Oselya (Ucrania)

Un encuentro que marca los 3 años de guerra

• Emaús Terre: ¡construir y hacer bricolaje solidario!

Movilización europea

Un encuentro que marca los 3 años de guerra

24 de febrero de 2025, 15:00-17:00 (hora francesa)

y Grigory, Delegado nacional de Emaús en Ucrania. Este momento de intercambio nos permitirá comprender

mejor la situación in situ, tras tres años desde que se produjera la invasión rusa a gran escala en Ucrania.

Podréis plantearle vuestras preguntas a Natalya y Grigory, que os hablarán del día a día

del grupo y de sus proyectos para los próximos años. Asimismo, dedicaremos un espacio

El enlace de la reunión se enviará en el próximo boletín informativo. Si queréis recibir el

a las acciones financiadas por el Fondo Ucrania desde que comenzara el conflicto.

enlace en otra dirección de correo, haced clic aquí. Para más información, podéis contactar con Emmanuel. **🃸** Emaús Oselya.



Emaús Terre: ¡construir y hacer bricolaje solidario!



en el territorio. Ya llevaba 10 años acompañando a personas migrantes, además de colaborar con asociaciones de

acompañamiento y de apoyo.

contratistas, muy a menudo

comprometidos con la sociedad. Un día

podría ser viable para apoyar su proyecto

de acogida y la respuesta fue unánime:

¡montar una fábrica de ladrillos de tierra

les preguntó qué actividad económica

ejemplo, la acogida de personas sin Albañil de tierra cruda de profesión, forma papeles. parte del colectivo Terreux Armoricains, una agrupación de profesionales de la construcción en tierra del noroeste de Francia, en concreto, de artesanos y

cruda! ¡Pues claro! Gracias a su formación contaba con las competencias necesarias y este tipo de actividad no se había desarrollado. En el territorio había una auténtica demanda de producción, lo que tradicionalmente supone varios armazones de tierra cruda, con el fin de

Movilización europea Seminario en línea sobre la industria textil europea: ¡Tan solo quedan unos días para poder apuntaros! 5 de febrero de 2025, 14:00-15:30 (hora francesa) Temas que se tratarán: obligación de la recogida por separado del textil, creación de

Tras reflexionar largo y tendido, ¡la solución apareció en una librería! Un día, Orane encontró un libro sobre el Movimiento Emaús. De repente resultó obvio; se trata del único modelo que permite la acogida incondicional en Francia y que se ajusta a nuestros valores. Se forjan así los primeros lazos con el movimiento y la actividad da comienzo en 2021. El grupo empieza su período a prueba en 2022, convirtiéndose en

miembro de pleno derecho en 2024.

9 compañeros, a su vez lleva a cabo

asalariado de 5 personas.

numerosas actividades, con un equipo

Actualmente, la comunidad, que acoge a

mundo sin distinción alguna, lo cual no

de las estructuras no permitían, por

resultaba sencillo puesto que la mayoría

Seguir leyendo...

industrias de Responsabilidad Ampliada del Productor (RAP) del textil en toda la

15:30, con el objetivo de recapitular las últimas novedades legislativas europeas sobre el textil y charlar sobre el tema. Habrá expertos presentes para compartir toda la información clave, debatir acerca de las mejores estrategias que se pueden adoptar de cara a la llegada de la RAP, además de responder a todas vuestras preguntas. Por otro lado, será

diciembre.

moviliza en Bruselas!

Comisión Europea durante toda la jornada.

más amenazante

ha invalidado.

prendas de baja calidad.

Unión Europea, crisis del reempleo textil y el reciclaje.

reempleo que se practica en nuestros grupos. No dudéis en apuntaros antes del 2 de febrero de 2025.

INSCRIPCIÓN

Para saber más sobre este seminario podéis descargar el boletín informativo de

Crisis textil europea: El 30 de enero, ¡Emaús Europa se

Venimos hablando de ello desde hace unos meses: el sector del reempleo textil europeo

se ve inmerso en una crisis sin precedente. Toda la red de comercialización del textil de

segunda mano está saturada. La causa principal: la llegada masiva y continua de nuevas

también la ocasión perfecta para abordar los desafíos del reciclaje textil, habida cuenta del

Emaús Europa os invita a un seminario en línea el 5 de febrero de 2025, de 14:00 a

Para lograr que nuestros/as dirigentes europeos/as reaccionen, teniendo en cuenta que la recogida por separado del textil es obligatoria desde el 1 de enero en toda Europa, Emaús Europa coorganiza una acción de movilización, durante las rebajas de invierno el 30 de enero, en la plaza de Luxemburgo, frente al Parlamento Europeo en Bruselas.

Junto a Ressource (la Federación belga de empresas sociales y circulares), RREUSE (la

especializadas en el reempleo textil), instamos a que se ponga a fin a la sobreproducción

y a la moda rápida o fast fashion. Asimismo, abogamos por que se refuerce el apoyo a las

nuestras conversaciones con los/as dirigentes políticos/as del Parlamento Europeo y de la

Si estáis disponibles y os apetece uniros a la acción, no dudéis en contactar con Manon.

clasificación, el reempleo y el reciclaje textil. Estas reivindicaciones serán la esencia de

red europea de reempleo) y TESS GEIE (la agrupación europea de empresas sociales

organizaciones de la economía social y solidaria comprometida con la recogida, la

Para seguir esta acción, no perdáis de vista las redes sociales de Emaús Europa. Mientras tanto, podéis también leer la carta que enviamos a la Comisión Europea para alertar sobre la situación y exigir acciones (disponible solo en inglés). **LEER LA CARTA**

Externalización del Asilo: Un proyecto europeo cada vez

Octubre de 2024, campamento de Gjadër, Albania - Autoría: Maso Notarianni Desde hace varios años, la Unión Europea (UE) trata de externalizar el tratamiento de las solicitudes de asilo hacia estados no miembros, con el objetivo de impedir a mujeres, hombres y niños/as entrar en territorio europeo. Estos últimos años, ha habido varias

tentativas de aplicación de este tipo de proyecto (Reino Unido con Ruanda, Italia con

No obstante, nunca había sido tan grande la amenaza de ver hechos realidad estos

proyectos, que vulneran los derechos de las personas exiliadas y los principios del

La red Migreurop, de la que Emaús Europa forma parte, ha realizado numerosas

investigaciones sobre este tema y hace poco publicó un documento detallado a este

nos hacen temer una implementación inminente.

politicas migratorias

Unido.

el mundo.

contactar con Manon

El 11 de enero, una movilización reunió a numerosas

asociaciones, sindicatos, cargos electos, parlamentarios/as y

ciudadanos/as solidarios/as en Calais, para rendir homenaje a

políticas migratorias que se han adoptado. Desde hace más de

30 años, acuerdos como el de Touquet han militarizado la costa

las 89 personas que perdieron la vida en 2024 en la frontera

franco-británica, además de para denunciar las mortíferas

norte, convirtiendo a Francia en el brazo armado de Reino

Convenio de Ginebra. Los discursos descarados de los/as dirigentes europeos/as y la

incitación a probar este tipo de prácticas en el nuevo pacto europeo de migración y asilo

Albania). Por suerte, hasta ahora, estos proyectos se han topado con la justicia, que los

respecto. Si os interesa, os invitamos a leer dicho documento titulado Externalización del asilo: una cooperación en detrimento de la protección internacional y del Estado de derecho (de momento solo está en francés). LEER EL DOCUMENTO Movilización en Calais para denunciar las mortiferas

> MORTS AUX FRONTIERES **GRANDE MARCHE**

exiliadas, exponiéndolas a condiciones de vida inhumanas, aumentando a su vez los riesgos durante las travesías, vulnerando los derechos fundamentales. Los/as participantes hicieron un llamamiento para poner fin a estas prácticas, que se revisen los acuerdos y se adopten políticas que respeten los derechos humanos y la dignidad de todo

Estas políticas no hacen más que agravar la precariedad que sufren las personas

Os invitamos a leer la tribuna colectiva publicada para la ocasión, de la que Emaús Europa es signatario por medio de Migreurop (disponible solo en francés). **LEER LA TRIBUNA**

Para más información sobre incidencia europea y sensibilización, podéis

Seguimiento de las revelaciones acerca de las agresiones cometidas por del Abbé Pierre Resolución del Consejo regional de Emaús Europa

El Consejo regional de Emaús Europa, reunido en Srebrenica, adoptó la siguiente

transparencia de Emaús Internacional sobre las violencias sexuales cometidas por el abbé Pierre. El CREE se compromete a trabajar con El para que el movimiento Emaús reivindique su historia sin negar esta parte de ella. A partir de ahora, en solidaridad con todas las víctimas de la violencia sexista y sexual, Emaús Europa dejará de utilizar

imágenes o citas del abbé Pierre en sus documentos de comunicación.

El Consejo Regional de Emaús Europa apoya plenamente la iniciativa de verdad y

resolución que compartimos hoy con vosotros/as.

sistema patriarcal de dominación que la engendra.

El CREE continuará su trabajo de difusión de los valores fundamentales del movimiento puestos en práctica por los centenares de personas que han hecho, hacen y harán Emaús. El CREE reafirma su compromiso en la lucha contra todas las formas de discriminación y

desigualdad, incluyendo la desigualdad de género, y contra la violencia sexual y el

Declaración del Consejo Regional de Emaús Europa, Srebrenica, 11 de octubre de 2024







Sitio web Cancelar la suscripción a esta lista

This email was sent to << Email Address>> why did I get this? unsubscribe from this list update subscription preferences Emmaus Europe · 47 avenue de la résistance · Montreuil 93100 · France